

Nehammer/Urban sind Distriktmeister



■ **19 Boote** aus sechs Nationen segelten am Attersee um den Titel eines Distriktmeisters in der Starbootklasse – eine Art Mittel- und Osteuropameisterschaft. Den Sieg holte sich Christian Nehammer vom Veranstalterclub Union-Yacht-

Club Attersee mit Vorschoter Florian Urban (UYC Traunsee). Sie konnten drei der fünf Wettfahrten gewinnen. Zweite wurden die Titelverteidiger Vasyl Gureyev und Oleg Tsytko (Ukraine) auf Platz drei segelte das deutsche Duo Hopf/Hopf. 1743448